

Inauguration de la Cité des Familles ; interpellation introduite par Mme Malika Mhadi, Conseillère communale.

En date du 07 février, la Cité des Familles était inaugurée à la rue de la Limite.

Ce nouvel espace, que j'ai eu l'occasion de visiter, est conçu comme un outil au service de tous et toutes puisqu'il offre une mixité de fonctions avec notamment du logement, un espace de travail pour les équipes de prévention et un lieu d'accueil pour les Seniors.

Ce qui a également retenu mon attention, et vous connaissez tous et toutes mon attachement à la nature, à la biodiversité dans nos quartiers et dans nos intérieurs d'Îlot, est également cette volonté de désenclaver un intérieur d'îlot en offrant un accès supplémentaire au jardin des familles en contre-bas.

On constate donc que deux quartiers se voient reliés par un trait-d'union naturel ainsi que par un joli message porté par une fresque collective sur le vivre ensemble.

Monsieur Le Bourgmestre, pourriez-vous nous donner plus de détails sur la genèse et les coûts de ce projet dont nous voyons aujourd'hui l'accomplissement?

Je vous en remercie d'avance.



SAINT-JOSSE
SINT-JOOST

Malika Mhadi

Conseiller communal - Gemeenteraadslid

Commune de Saint-Josse-ten-Noode - Gemeente Sint-Joost-ten-Node
Avenue de l'Astronomie 12-13 Sterrenkundelaan
Bruxelles 1210 Brussel

www.sjtn.brussels -   

DISCLAIMER - PRINT ONLY IF NECESSARY